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REQUERIMENTO Nº 1415/09 
De Informações 

 
 
“Com relação à Área de Lazer (Parque) 
que será construído entre os bairros 
São Joaquim, Jardim Icaraí e Jardim 
Batagim conforme especifica”. 

 
 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros munícipes em especial 

pelo senhor Dirceu Donizete Monaro que solicitaram informações quanto à matéria publicada no Jornal 
Diário de Santa Bárbara, no dia 15 de novembro de 2.009, página 07, que diz “Região do São Joaquim 
tem Projeto para ganhar parque”; 

 
Considerando-se que, esta benfeitoria é um pedido antigo dos moradores daquela 

região que não tem local de lazer, e com a construção do tal Parque, os moradores dos bairros, São 
Joaquim, Jardim Icaraí e Jardim Batagim, terá campo de areia, pista de caminhada, quiosque, lago entre 
outros equipamentos de lazer; e 

 
Considerando-se que, no primeiro semestre desta legislatura, este vereador foi o autor 

do Requerimento de Informações, número 163/2009, ‘Referente à área localizada nas proximidades 
da rua Conchal, no bairro São Joaquim’, onde foi solicitadas informações quanto as providencias que 
a atual administração iria tomar quanto àquela área que encontrava em total abando, servindo de 
criadouro de insetos e bichos peçonhentos, alem de servir de esconderijo para pessoas de má índole, e 
este vereador fica feliz que a comunidade está sendo atendida desta reivindicação antiga e justa. 
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(Fls 02 – Requerimento nº _____________/09). 
 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

 
 
1 - A atual Administração já tem a data do início das obras do Parque a 
ser construído entre os bairros São Joaquim, Jardim Icaraí e Jardim 
Batagim?  
 
2 – Em caso positivo, quando?  
 
3 – Caso negativo, expor os motivos e detalhar a resposta. 
 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de dezembro de 2009. 

 
 
 

CARLOS FONTES 

-Vereador/ 1º Secretário- 

 
 
 


